



令和2年度 9月号

和田中だより

多摩市立和田中学校 HP アドレス <http://schit.net/tama/jhwada/>



ぎんみ 吟味する力・想像する力を付ける

—これからの世界を生きるために

校長 加納 一志

和田中学校の周辺でもコスモスの花が咲き、夕方には虫の音も聞こえ始めています。秋が近づきます。短い夏でしたが、私自身は考えを深める時間も得られたと思っています。新聞や書籍、テレビやインターネットでの情報について考える時間があつたという意味です。ところで、中学生のみなさんは下の報道（架空です）をテレビで見聞きしたら、何を考えるでしょうか。

NEWS

— 新型コロナウイルス 速報 —

「感染者数は、昨日に比べ大幅に下がりました。重症患者も減少傾向にあると多くの医療機関が言っています。」



「感染者数」とは、どこの、どのような数なのでしょう。か。「大幅に下がり…」や「減少傾向」と分析したのは、どのようなデータが根拠なのでしょう。か。「多くの医療機関」とは、いくつのどこの機関でしょう。か。他者から得る情報は音声や文字、映像など様々なものがあります。広い世界で起こっていることの全てを体験することは不可能ですから、新聞やテレビ、インターネットなどの文字や音声・映像からの情報は不可欠です。伝える側は全てを伝えることは難しく、一部の情報を切り取って伝えます。それらの情報を「ほんとうかな?」「不足や不確かな情報はないかな?」「根拠は何かかな?」と考えられる習慣が何より大切です。それは、疑うこととは違います。情報を正しく理解したうえで吟味し、自分で考え、ふさわしい判断・行動ができる力です。これからの世界を生き抜くみなさんにとって、ますます重要度を増す力です。

また、コロナ禍の中、感染者・濃厚接触者や医療関係者の方への偏見・差別が存在します。感染した方、医療に従事している方に責められる理由はありません。自分自身も感染の可能性の中で生活していることを忘れてはなりません。自分とは異なる他者を想像する力も大切な力です。

激しい変化の中で、世界は今後もグローバル化が進みます。また、コロナウイルス感染の状況も終息にはまだ時間がかかると考えられます。次の世界を創り出すことを意識し、自分で考え吟味する力・想像する力を身に付けられるように学校生活を送りましょう。

学びと健康を守り、希望を示し続ける学校を目指し、今後も教育活動を進めて参ります。保護者・地域の皆さまには引き続きお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

夏の取組・代替大会 3年生 部活動 思い出アルバム



おしらせ

・放課後自主学習教室 STUDY+（スタディプラス）を再開します。

和田中学校では、学習習慣の定着を目的に、放課後の図書室を開放し、自主学習の場を提供します。教職を目指した大学生や地域のボランティアの方が学習支援員として常駐し、学習相談等にも対応します。9月8日（火）開室に向け、準備を進めています。（近日中にお知らせを配布いたします。）

・新「昼プロジェクト」を開始します。

昨年度までは、「日常に英会話」を提供するプロジェクトとして、近隣の留学生や地域の英会話講師が給食の時間に各クラスを訪れ、楽しく生徒の皆さんと英語でコミュニケーションをしていました。今年はリモートで英語に触れる機会を提供します。まず、スタートを担当してくださるのは、昼プロジェクトのボランティアに、TEPRO（東京学校支援機構）※を通して応募くださった方です。1年生から順番に回っていきますので、楽しみにしててください。留学生や講師の方とも実現に向けて調整を進めています。

※東京都教育委員会が都内公立学校を多角的に支援するために設立した一般財団法人です。

・英検対策講座・改「朝プロジェクト」スタート

昨日、課題プリントを配布し、英検対策講座をスタートさせました。配布が遅れ、ご心配をおかけして申し訳ございませんでした。昨年度の朝プロのように、対面での講義は行えませんが、添削を通して力を伸ばし、英検合格を目指しましょう。講師をしていただいている地域の方も全力で応援してまいります。

8月の和田中学校

・被爆75年 子どもたちの平和のメッセージ展について

3年生が制作した平和のメッセージが、広島平和記念資料館に展示されました。学校に、広島市長からのメッセージが、平和記念公園の「原爆の子の像」にささげられた折り鶴の再生紙に綴られて届きました。多くの方に平和の種をまいた3年生のメッセージの展示の様子をウェブアルバムで下記のURLから見るすることができます。

<https://photos.app.goo.gl/SSo6aSG3amZeCAH37>



・部活動について

運動部を中心に、3年生が活動を終え、夏休み明けは1年生の活動も増えてきました。待ちに待った活動だったためか、多くの部活で楽しそうに積極的に活動する姿が見られます。

・熱中症予防対策について

環境管理温湿度計を校舎内外、体育館に4つ設置しています。移動式熱中症指数計を用いた暑さ指数(WBGT)の計測値と合わせて、熱中症予防に活用しています。



・英語のペアワークについて

新しい生活様式の中、パーティションを用いて、英語のペアワークを開始しました。

机に固定する3面タイプ →



・感染症対策について

職員室にも、パーティションを導入しました。今後も、安心、安全に過ごすことのできる学校生活を守っていきます。



使用しないときは、
たたんで机の横に
かけられます。 →



・体育大会について

今後の感染症の状況変化に対応して実施できるように状況を3段階で予測し、それぞれの状況で実施可能な競技を準備しています。保護者の方の参観についても準備をしておりますが、状況によっては参観を制限することもございます。

<水道管の取換え・新設工事のお知らせ>

9月7日から12月下旬の予定で、中和田通りにおいて工事があるとの連絡がありました。作業時間は、9時から18時、作業中はガードマンを配置し、通行の安全を確保することです。下校の時間帯が片側交互通行となりますのでご注意ください。